

Agresión a inspectores en Meiggs:

Desbordes llama a autores a "irse de Chile" y pide urgencia a ley de seguridad municipal

● El alcalde de Santiago aseguró que recuperarán la seguridad en el barrio y sobre los atacantes dijo que "no voy a parar hasta que estén presos".

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), condenó los ataques sufridos por inspectores municipales, los que fueron agredidos con palos y fierros por un grupo de comerciantes ambulantes en el barrio Meiggs.

"En primer lugar quiero solidarizar con nuestros funcionarios y señalar que van a ser defendidos siempre. Los delincuentes, hombres y mujeres que aparecen agrediendo a nuestra gente van a ser perseguidos. Recomendación mía, váyanse de Chile, porque no voy a parar hasta que estén presos", señaló el jefe comunal.

Agregó que "esta gente agrede a los funcionarios porque ha sido notificada de que los vamos a sacar de ahí. Estamos empezando de a poco a recuperar el barrio. Es muy difícil y tal como dije en campaña, no es de

un día para el otro, nos vamos a demorar un buen rato probablemente, pero con el trabajo conjunto, con el Gobierno, la policía, el delegado presidencial, Ministerio de Transporte, Servicio de Impuestos Internos, que hemos estado haciendo operativos permanentes, y sobre todo la Cámara de Comercio de Meiggs con el equipo completo de Adolfo Numi, su gente, vamos a recuperar Meiggs, va a ser difícil, va a ser difícil, pero lo de ayer no es ni más ni menos que la punta del iceberg".

En esa línea comentó que "vamos a sacar a todos estos comerciantes. Toda la gente que usted vio ahí agrediendo a los guardias, van a ser erradicados. Vamos a cerrar, y no vamos a permitir que se instale ningún comerciante ilegal más en esa zona. Ese es el inicio de la recuperación de Meigs, en conjunto con las

distintas cámaras de comercio, con las agrupaciones, con las asociaciones, con el gobierno, etcétera. Pero sobre todo con los usuarios".

Desbordes también hizo un llamado al Congreso. "Por último, este esfuerzo lo estamos haciendo en conjunto con el sector privado que está bien trabajando con nosotros, pero necesito ahora la Ley de Seguridad Municipal. Si la ley estuviera vigente, los funcionarios tendrían protección especial. Habría un agravante por haber agredido a nuestros funcionarios. Y la ley todavía no sale del Senado. No es posible que ese proyecto de ley siga, siga, y siga pegado en el Senado. Agradezco el trabajo del senador Ossandón y del equipo de la Comisión de Seguridad Ciudadana de esa Cámara. Pero es urgente que este proyecto salga".

Cerró con que "así que le pido al gobierno discusión in-



CEBIDA

El alcalde de Santiago, Mario Desbordes (RN), condenó los ataques sufridos por inspectores municipales, los que fueron agredidos con palos y fierros.

mediata y al Congreso que de una vez por todas terminen el trámite para que tengamos funcionarios fortalecidos, apoyados, y legalmente pro-

tegidos. Y además de eso, para que haya un marco que nos permita contratar de una manera mucho más correcta a quienes hoy día se sacrifi-

can y se arriesgan todos los días para llevar tranquilidad y paz a los distintos barrios, tanto residenciales como comerciales".